



EUROPEAN UNION

**OSCE Conseil Permanent No 1155
Vienne, 20 juillet 2017**

Déclaration de l'UE sur « l'élection présidentielle » au Haut-Karabagh

L'Union européenne ne reconnaît pas « l'élection présidentielle » qui s'est tenue au Haut-Karabagh le 19 juillet dernier. Elle rappelle qu'elle ne reconnaît pas le cadre juridique et constitutionnel dans lequel s'est inscrit ce scrutin, dont le résultat ne peut avoir d'impact sur le futur statut du Haut-Karabagh ou sur le processus de négociation.

L'UE réitère son plein soutien au Groupe de Minsk et aux efforts mis en œuvre par sa co-présidence ainsi que par le Représentant Personnel de la Présidence en exercice en vue d'un règlement pacifique du conflit. Elle appelle les parties à s'abstenir de tout recours à la force et à respecter le cessez-le-feu.